

C L T活用促進に関する関係省庁連絡会議（第9回）
議事要旨

日 時： 令和元年9月30日（月）17:30～17:45

場 所： 官邸3階南会議室

出席者： 岡田 直樹 内閣官房副長官
和泉 洋人 内閣総理大臣補佐官
西川 公也 内閣官房参与
江島 一彦 内閣官房内閣審議官
諸戸 修二 内閣官房東京オリンピック競技大会・東京オリンピック競技大会推進本部事務局企画・推進統括官
白井 利明 警察庁長官官房会計課長
谷 史郎 総務省大臣官房審議官（財政制度・財務担当）
佐久間 佳枝 法務省大臣官房施設課長
平井 明成 文部科学省大臣官房文教施設企画・防災部長
白間 竜一郎 文部科学省高等教育局私学部長
本多 則恵 厚生労働省大臣官房審議官（雇用環境・均等、子ども家庭、少子化対策担当）
諏訪園 健司 厚生労働省大臣官房審議官（老健担当）
吉田 学 厚生労働省医政局長
太田 豊彦 林野庁次長
住田 浩典 国土交通省大臣官房官庁営繕部長
眞鍋 純 国土交通省住宅局長
近藤 智洋 環境省地球環境局長
江澤 正名 経済産業省資源エネルギー庁
省エネルギー・新エネルギー一部省エネルギー課長

1. C L Tの活用状況等について

C L Tの活用状況等について、江島内閣審議官より、資料に沿って説明。

2. 主な意見など

西川内閣官房参与より以下の発言があった。

- ・ いままで300件、今度は400件を令和元年度で目指すと大変望ましいことが実現しつつある。
- ・ 関東地区には、C L Tの大規模工場がない。関東地方にも大きな工場ができれば、林業従事者の所得向上にもつながるのではないか。

副議長である和泉総理補佐官より以下の発言があった。

- ・ 各省庁の取組みで非常に増えてきている。
- ・ 引き続き国交省、林野庁と協力して、安全確保をしながら規制改革をさらに進めてもらいたい。

最後に、プレスを入れ、議長である岡田内閣官房副長官より発言があった。

- ・ 本日の会議では、今年度中には、ＣＬＴを活用した建築物が４００件以上に達する見込みであるとの報告があり、全国の様々な用途、階数の建築物においてＣＬＴの普及が着実に進んでいることを確認した。
- ・ 令和２年度予算 概算要求においては、関係省庁において都市部におけるＣＬＴ等の木材需要拡大を図るための支援制度を新規要求いただいているとの報告があった。こうした取組により、ＣＬＴの更なる活用、ひいては木材利用の拡大が進むことを期待する。
- ・ さらに、ＣＬＴの活用促進は、新たな木材需要を生み出し、適切な森林管理を通じた土砂災害の抑制、国土強靱化にも寄与するものである。各省庁におかれては、引き続き、ＣＬＴの活用促進に取り組んでもらいたい。

3. 閉会

－以上－